



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouvelle directrice de la Centrale d'achats de l'Etat de Vaud

Pour succéder à Eric Aellen qui a fait valoir son droit à la retraite, le Service immeubles, patrimoine et logistique a désigné Corinne Scherrer en qualité de directrice de la Centrale d'achats de l'Etat de Vaud (CADEV). Spécialiste confirmée en management d'exploitation, actuelle cheffe du projet de réforme des achats au sein de l'administration cantonale, Mme Scherrer entre en fonction ce jour.

La procédure de remplacement du directeur de la CADEV a débuté en juin dernier. Le comité de sélection a reçu et analysé une septantaine de dossiers. Après plusieurs séries d'entretiens et d'évaluations, le comité a porté son choix unanime sur la candidature interne de Corinne Scherrer.

Née en 1981 et originaire de Schaffhouse et Neunkirch, Mme Scherrer a fait des études de gestion en administration et obtenu en 2009 le diplôme fédéral d'acheteuse. Elle a acquis une solide expérience managériale dans le domaine logistique, notamment au sein de la manufacture horlogère ETA SA et de La Poste Suisse SA où elle était responsable d'exploitation. Elle a rejoint l'Etat de Vaud en mars 2017 comme cheffe de projet pour la réforme des achats de l'administration cantonale, projet qu'elle continuera de superviser dans le cadre de sa nouvelle fonction.

Rappelons que la Centrale d'achats dépend de l'actuel Service Immeubles, patrimoine et logistique, qui deviendra le 1er janvier 2019 la Direction générale des immeubles et du patrimoine (DGIP). Dans cette structure renouvelée, Mme Scherrer prendra alors la tête de la Direction des achats et de la logistique (DAL), qui remplacera la CADEV. Les objectifs de la nouvelle directrice consistent à réorganiser en profondeur la fonction achats ainsi qu'à améliorer l'efficacité des processus logistiques et ceux de la centrale d'impression.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 03 septembre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFIRE, Corinne Scherrer, directrice de la Centrale d'achats de l'Etat de Vaud, Service immeubles, patrimoine et logistique

TÉLÉCHARGEMENTS